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El equipo de LEB Oro pasa a adop-

tar pues el nombre de ICG Força

Lleida, en un acuerdo hasta 202L
que, según el presidente del club,

Félix González "nos da estabili-

dad". Por su parte, el presiden-

te del Grup lCG, Andreu Pi, se

mostró ambicioso y destacó que

"aspiramos a lo máximo, nuestro

deseo es que el club vuelva a la
ACB".

El convenio se rubricó ayer en

el Pabellón Barris Nord de Lleida

por parte del presidente del club,

Félix González, y por el presiden-

te del Grup ICG Andre-u Pi. En la

presentación también estuvieron
presentes los jugadores del pri-

mer equipo y el cuerpo técnico.

González destacó el papel tan im-
portante que jugó el patrocinio
del Grupo ICG en el hockey leri-
dano, de tal manera que se logró

situar el club en la primera línea

del hockey estatal. En este senti-
do, el presidente del club listado,

Enric Duch, se mostró en nombre
del Llista "orgulloso" de la apues-

ta de ICG por Lleida, agradeció a

la compañía el apoyo durante seis

años (uno más de los pactados) y

deseó que repita en el baloncesto
los mismos éxitos. Los dos presi-

dentes confirmaron que habían

hablado en las horas previas al

anuncio. Ambos, y Andreu Pi, hi-

cieron un llamamiento para que

el Llista también pueda cubrir su

patrocinio. "Si nos sentimos tan

Andreu Pi: El Llista,
"Queremos la orgulloso por
excelencia de la apuesta de

la ACB" ICG en Lleida
*Ii

cer públicas las cifras del acuer-

do, porque pueden estar sujetas

a cambios, pqro según apuntaron
ayer diversas informaciones, el

apoyo puede ir desde los 30.000

hasta los 50.000 euros este curso.

El presupuesto del Força Lleida es

de unos 650.000 euros.
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leridanos, hay que demostrarlo
con actos", dijo Pi. "Si una empre-
sa como ICG apuesta por el de-
porte es que les va bien", destacó

González. "Esperemos que otras

empresas tomen ejemplo", rubri-
có Enric Duch a este rotativo.

Los firmantes declinaron ha-
: Þ. B, / tos dos presidentes sellaron el acuerdo dándose la mano


